

## El director del Hospital de Sagunto obliga a hacer guardias a los médicos exentos

La Conselleria de Sanidad ha fijado en 50 años el tope para hacerlas

VICENTE USEROS

VALENCIA.— El director del Hospital Residencial de Sagunto, Ernesto Armañanzas, obligó ayer a hacer guardias a los facultativos que, por edad, estaban exentos de hacerlas. La decisión se produjo tras comprobar que no tenía suficiente plantilla de médicos en los servicios de Ginecología, Radiología y Pediatría para realizar las guardias de 24 horas.

Con esta medida el director del Hospital de Sagunto podría estar actuando en contra de la legalidad que fija en 50 años la edad máxima para eximir a los médicos la atención continuada.

Una radiólogo y un ginecólogo del centro ya han anunciado que acudirían a los tribunales para solucionar su situación. Las intenciones de la dirección del hospital ya han quedado plasmadas en un documento por escrito y en el cuadrante de guardias.

«Los que van a salir perdiendo son los médicos afectados, porque mientras se soluciona el conflicto en los tribunales deberán hacer guardias sin que puedan hacer nada al respecto», según explicó a EL MUNDO el responsable del Sindicato de Médicos de Asistencia Pública, Simap, Javier Catalá.

denunciado el problema de la falta de personal a la prensa. «El director manifestó que había tomado esa determinación al recibir el disgusto de ver su nombre en el periódico», con firmó Catalá.

### Hospitales comarcales

La situación de carencia de médicos para hacer guardias —debido a que muchos superan los 50 años—, se está produciendo en la mayoría de hospitales comarcales y en muchos hospitales pequeños. De hecho, desde el Simap se confirmó que ya se ha detectado la misma falta de personal en Xàtiva, Gandía y en el Arnau de Vilanova.

El 40% de los 8.000 médicos que trabajan para la Conselleria de Sanidad en la Comunidad Valenciana tiene una edad superior a los 45 años, según los últimos datos del informe nacional de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos, CESM.

La Sociedad Valenciana de Medicina Familiar y Comunitaria ha emitido un comunicado en el que denuncia que la única salida de los médicos jóvenes de la Comunidad Valenciana es cubrir los huecos de atención continuada que dejan los médicos con más antigüedad.

### El Hospital de Sagunto. /B.P.

El responsable sindical aseguró que su sindicato también va a iniciar los trámites necesarios para que el director del Hospital de Sagunto «no quede impune ante su decisión de llamar a filas a los médicos reservistas».

Los propios médicos afectados por la decisión del directivo indicaron ayer que la medida se trataba de una «represalia» tras comprobar que se había